

Bocag'Aire prépare le boulodrome à l'huile de coude



Une quinzaine de joueurs de pétanque de la Bocag'Aire a donné de son temps pour désherber le boulodrome Michel-Chaigneau.

CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

Ils étaient une quinzaine, lundi matin, à manier la binette ou la ratisse pour désherber le boulodrome Michel Chaigneau, près de l'ancienne gare. Autrefois, les services municipaux passaient un coup de désherbant, mais zéro phyto oblige, c'est désormais à la main qu'il faut procéder.

Sans ménager l'huile de coude. Guy, l'un des bénévoles de la Bocag'Aire, s'est même risqué à la citation : « **Quand il n'y a plus de glyphosate, bonjour les adventives. On s'en fout, on s'éclate à passer la ratisse.** »

Pendant que les hommes arpenaient le terrain et traquaient le moindre brin d'herbe, les dames y allaient de la tête-de-loup et du balai dans le local d'accueil. Ainsi tout sera prêt sur le boulodrome pour accueillir en mai deux concours ouverts à tous, licenciés ou non.

Samedi 18 mai, à 13 h 30. Inscriptions, 8 € par doublette. Renseignements au 02 51 00 48 79 ou au 06 03 32 36 24. Puis mercredi 22 mai.

OF du 15/05/19